

Chevilly

INFOS



#6



“ Ouverture
d'une cave
à vins* sur
Chevilly p. 6

Sommaire

Commune de Chevilly

Édito, p. 2

Travaux, p. 3

La rentrée scolaire, p. 4

Informations municipales, p. 5 & 6

Associations & culture, p. 7 à 10

Vie économique, p. 11

État civil, p. 11

Agenda, p. 12



Après la chaleur étouffante de cet été, c'est l'incertitude qui perturbe et pollue notre visibilité sur les événements qui surgiront inmanquablement pour nous tous (Ukraine, COVID, inflation, tarifs des sources d'énergie, électricité, gaz, fioul).

Le temps passe, les événements se succèdent. Souvenons-nous : il y a peu, nous étions confinés chez nous, et il était impensable de sortir autrement que masqués ! Le Covid fait aujourd'hui partie de nos vies au même titre que la grippe saisonnière. L'efficacité de la vaccination pour créer une immunité collective et pour nous éviter les formes graves, n'est plus à démontrer. Si elle continue d'être présente, cette pandémie ne présente plus qu'un risque modéré. Ce qui nous a permis de retrouver une vie sociale normale, tout en continuant à prendre les précautions qui s'imposent pour les plus fragiles d'entre nous.

Dans l'actualité, l'agression de l'Ukraine par le président russe a chassé le Covid. Puis, ce sont les conséquences de cette guerre sur nos économies qui ont pris le pas dans l'éventail de nos préoccupations.

À Chevilly, la maison de santé a aujourd'hui terminé sa période de rodage. Tous les praticiens – médecins et paramédicaux – sont désormais installés, et la population peut pleinement profiter de leur regroupement, qui leur permet de travailler en synergie.

Pendant ce temps, tout en réfléchissant à modeler le Chevilly de la prochaine décennie, vos élus municipaux travaillent notamment à renforcer la sécurité. Ainsi, nous avons profité de la réfection par le Département de la RD 2020, qui traverse le bourg du nord au sud, pour installer des dispositifs incitant les automobilistes à ralentir. La pose d'enrobé scintillant et de « flashes » lumineux bleus sur la chaussée s'avèrent particulièrement efficaces, surtout quand l'éclairage public est réduit, ce vers quoi nous nous dirigeons pour des raisons d'économie, mais aussi de simple bon sens.

Avec la reprise de l'inflation et l'explosion des prix de l'énergie, nous voici à l'aube d'un hiver qui s'annonce difficile. Se chauffer normalement va devenir un luxe, qui, nous le savons, ne sera pas à la portée de tous.

Plus que jamais, nous devons nous montrer solidaires de nos proches, de nos amis et de nos voisins. Et nous tenir prêts à aider les autres chaque fois que le besoin s'en fera sentir.

Je suis bien conscient des difficultés qui s'annoncent pour un certain nombre d'entre vous. En dépit de ce contexte que nous subissons, je voudrais vous souhaiter à tous la meilleure fin d'année possible.

Le maire, *Hubert Jolliet*

Trottoirs dans la rue des Châtelliers

Le chantier a démarré le 17 octobre dernier.

Les trottoirs seront posés d'octobre à décembre. La couche de roulement sera réalisée au printemps prochain.

L'arrêt de bus a été déplacé provisoirement pendant la durée du chantier.

Nouvel aménagement rue de Sougy

Afin de réduire la vitesse excessive de certains conducteurs et d'assurer la sécurité des piétons et cyclistes sur le trottoir, des plots ont été posés, par les services techniques de la ville, sur ce rond-point.



Aménagement provisoire

Jeu dans le parc Robert Porchon

Après la coccinelle installée au printemps, voici le nénuphar qui a trouvé sa place dans le parc à côté des terrains de tennis.

→ Coût du jeu sur ressort : 1 252,80 € TTC



Nouvelles caméras installées

5 caméras supplémentaires sont ajoutées au réseau de vidéoprotection de notre commune :

- ▶ 2 caméras à la Croix Briquet (angle de la rue de Creuzy)
- ▶ 2 caméras au rond-point de la Bonne Dame (angle rue des Mésanges et rue des Hirondelles)
- ▶ 1 caméra sortie les Chapelles rue de la Forêt en direction de Cossolles.

→ Coût : 16 217,34 € TTC

L'école maternelle

L'école maternelle compte 89 enfants.

De gauche à droite, voici les enseignantes des 4 classes :

Stéphanie THIERRY (complément de la directrice le mardi, classe de petite et moyenne sections)

Gwenaëlle GAUTRAIS, directrice, classe de petite section (9 élèves) et moyenne section (13 élèves)

Monique PINTO, classe de moyenne section (8 élèves) et grande section (14 élèves)

Sophie CHABOT, classe de petite section (7 élèves) et grande section (15 élèves)

Paola MOURRAIN, classe de petite section (9 élèves) et moyenne section (14 élèves).



L'école élémentaire

Cette année, 185 enfants sont accueillis au sein de l'école élémentaire. 14 enfants de section Ulis sont intégrés dans les autres classes à divers moments de la journée. Voici l'équipe enseignante pour cette année (de bas en haut, de gauche à droite) :

Mme BERNARD, classe Ulis (14 élèves)

Mme ÉCHIVARD, classe de CM2 (26 élèves)

M. JAN, classe de CM1 (21 élèves)

Mme CLARISSE, classe de CE2 (25 élèves)

Mme CARO, directrice, classe de CM2,

Mme CRETTE, classe de CE1/CE2 (21 élèves)

Mme EVEN, classe de CP/CE1 (21 élèves)

Mme DURAND, classe de CP (24 élèves)

Mme MONTASSIER, classe de CM1 (22 élèves)

Mme GENTNER, classe de CM2, binôme avec Mme CARO (25 élèves).





Vaccination contre la grippe



Nous organisons cette année encore une séance de vaccination contre la grippe, en lien avec les infirmières de Chevilly, pour les personnes de plus de 65 ans qui ont reçu le courrier de l'assurance maladie.

Nous vous invitons donc, si vous le souhaitez, à vous rendre à la salle municipale, 60 rue de Paris, les 7 et 8 novembre, à 14h00, avec le vaccin préalablement acheté à la pharmacie, votre carte vitale, le bon de prise en charge de l'assurance maladie, ainsi qu'un moyen de paiement (hors carte bancaire).

La façade de la mairie aux couleurs d'Octobre rose



Pour symboliser l'engagement de la ville face au cancer du sein, la mairie s'éclaire en rose, à la nuit tombée, à l'occasion d'octobre rose. Des parapluies ornent également les arbres de la place de l'église.

Cette année, la municipalité et l'association Détente et Loisirs ont organisé leur première marche qui a rassemblé 210 marcheurs. Merci à M. BAZIN de CAIX d'avoir gentiment ouvert son domaine.



Mesdames, pensez à vous faire dépister !

→ Dons : 1410€ reversés à la ligue

Devenez agent recenseur

La Commune recrute des agents recenseurs qui se chargeront d'effectuer les opérations de recensement. Ils auront pour mission de mener une tournée de reconnaissance pour repérer les logements et avertir de leur passage, puis de se présenter chez les personnes à recenser pour leur remettre la notice de recensement et la récupérer si cette démarche ne peut être faite par internet.

Vous êtes intéressé(e), contactez rapidement Patricia HOUZÉ, coordinatrice du recensement de la population, au 02 38 80 10 20 ou par mail secretariat@chevilly.fr

Le recensement de la population chevilloise se déroulera du 19 janvier au 18 février 2023.

Une cave à vins dans l'ancien garage Renault

**NOU
VEAU**

Une cave à vins est sur le point d'ouvrir à l'emplacement de l'ancien garage Renault, 44, rue de Paris.

C'est un Chevillois pure souche (son père avait été garde-chasse au château) qui tient ce nouvel établissement.

Rien ne prédestinait pourtant Olivier TEMPLIER à devenir caviste. Ancien responsable des emballages à l'usine Schaeffler, il a décidé, à 53 ans, de changer de vie, et de se consacrer désormais totalement à sa passion pour le vin en ouvrant ce commerce dont l'audience devrait dépasser les limites de la commune.

Le maître des lieux souhaite spécialiser sa cave dans les vins de vigneron, en mettant l'accent sur la Loire, la Bourgogne et la Champagne. « **Je veux proposer uniquement les vins que j'aime** » affirme-t-il. L'offre sera complétée par une gamme de spiritueux

(avec de belles eaux-de-vie alsaciennes), ainsi que par un rayon de thé, café et épicerie fine. **La Cave d'Olivier devrait ouvrir à la mi-novembre.**



Dr DA SILVA, une nouvelle chirurgien-dentiste sur la commune

"J'ai 29 ans, je suis chirurgien-dentiste diplômée de la faculté de chirurgie dentaire de Nantes. Je souhaitais faire ce métier depuis mon enfance, adorant aller en consultation chez le dentiste.

Étant née et ayant grandi dans le Loiret où le manque de professionnels de santé se fait sentir depuis déjà des années, j'ai souhaité revenir exercer mon métier dans la région à la fin de mes études. J'ai débuté mon exercice en 2019 en tant que salariée à Loury, j'ai ensuite été en collaboration libérale à Janville en 2021/2022, et ai fini par rejoindre mes confrères dans la maison de santé de Chevilly le mois dernier. Je suis complètement épanouie dans mon activité professionnelle !"



Pour prendre rendez-vous
Tél. 02 38 80 16 87



Focus sur une figure de la commune

C'est avec tristesse que nous avons appris le décès du docteur Dominique DUPIN.

Il est décédé le 21 juillet, à l'âge de 71 ans.

De par sa profession et son investissement associatif, il était bien connu des chevillois. Il a exercé au cabinet médical de Chevilly de 1979 à 1988 aux côtés des docteurs SÉVÉRAC, CAUCHOIS, PRÉVOST et LEFÈVRE.

« *Il était un associé de qualité* » se souvient le docteur CAUCHOIS. Toujours souriant, véritable médecin de campagne, il a sillonné la campagne à plusieurs kilomètres à la ronde pour aller soigner ses patients, souvent âgés et isolés. Il était d'un grand dévouement pour son métier et sa patientèle.

Pour le docteur LEFÈVRE, « *Dominique DUPIN était un praticien à l'écoute de ses patients, soucieux de la confiance qu'ils lui témoignaient* ».

Le docteur PRÉVOST se rappelle : « *proche de ses patients, le docteur DUPIN laisse le souvenir d'un confrère à l'esprit ouvert et curieux. Il s'est d'ailleurs, par la suite, intéressé aux médecines alternatives* ».

Merci docteur DUPIN pour tout ce que vous avez fait, pour toutes ces personnes que vous avez soignées, suivies, accompagnées et guéries bien souvent. Merci également pour votre implication dans la vie associative de notre commune. Vous avez été président d'Amitié Chevilloise de 2014 à 2019. Au travers cette association, vous avez su dynamiser la vie paroissiale de notre communauté. Nos pensées vont très sincèrement à vous, bien sûr, ainsi qu'à votre famille, vos proches et amis.

Retour sur le forum des associations

Comme chaque rentrée le traditionnel forum des associations s'est déroulé à la salle des fêtes de Chevilly. Un grand nombre d'activités culturelles, manuelles et sportives était proposé aux visiteurs. Après deux années difficiles, pour cause de crise sanitaire, il semble que la résilience se fasse sentir.



Nous tenons à remercier les associations ayant participé à ce forum. Nous souhaitons une très bonne saison 2022/2023 à tous les dirigeants et membres des associations qui font vivre notre commune.

Eliott, Maël et Noé, 3 jeunes chevillois passionnés de BMX RACE

Eliott TROUSSIER et Maël LETOURNOUX, âgés de 13 ans, sont avant tout deux copains. Noé TROUSSIER, 9 ans, est le petit frère d'Eliott.

Tous les trois sont licenciés au club de la Chapelle St Mesmin, 1^{er} club français de BMX.

Le BMX RACE est une course entre 8 concurrents qui doivent parcourir le plus vite possible une piste de 400 m parsemée de bosses.

Passionné de vélo, depuis son plus jeune âge, Eliott découvre cette discipline en 2016 lors de portes ouvertes au club de la Chapelle. À l'âge de 7 ans, il enfourche son premier BMX. Puis, il enchaîne les compétitions départementales et régionales. Il participe à toutes les coupes de France ainsi qu'au trophée de France BMX. En septembre 2022, il rentre en 4^e en section sportive au Collège Louis Pasteur à la Chapelle.

« C'est un sport à sensation physique et technique qui nécessite de se surpasser et qui demande beaucoup de concentration pour ne jamais perdre le contrôle » explique Eliott.

Quant à Maël, c'est en voyant Eliott passer son permis vélo avec son BMX que lui vient



Noé



Maël

l'idée. À 8 ans, il intègre donc le même club que son ami. Il participe à de nombreuses compétitions. En 2021, il se classe premier départemental et régional dans la catégorie « benjamin ». Il a également représenté la région centre au trophée de France à Avensan près de Bordeaux où il est allé en quart de finale. Son objectif est de se qualifier au Championnat d'Europe et du monde en 2023.

« Ce sport est intensif et procure beaucoup d'adrénaline. Dans la pratique, les moments que je préfère sont les sauts, lorsque je suis en l'air » raconte Maël.

Noé avait 3 ans et demi lorsqu'il a goûté aux joies de ce sport. Il a quitté sa draisiennne pour monter sur un BMX. Depuis, il ne le lâche plus. Il s'entraîne 3 fois par semaine pour améliorer ses performances. Il se confronte régulièrement à son frère mais n'a pas



« *Le BMX, c'est la liberté et l'envie de gagner* » dit-il. Il participe également à différents championnats en se positionnant premier en coupe du Centre et du Loiret. Cette année, il est arrivé deuxième au championnat départemental. Comme il fait partie des meilleurs pilotes français, il s'est qualifié pour les championnats du Monde, fait plutôt rarissime dans une jeune carrière.

encore réussi à le dépasser... Les sauts donnent une sensation extraordinaire.

Elliott, Maël et Noé sont fans de ce sport rapide et spectaculaire qui, en plus, régale le spectateur de sauts impressionnants.



Félicitations à eux pour leurs performances!!

Une exposition éphémère sur l'histoire des monuments aux Morts



Vendredi 11 novembre 2022, notre monument aux Morts fêtera ses 100 ans.

À cette occasion, l'association Chevilly Histoire organise une exposition éphémère sur l'histoire du monument aux Morts de la commune, et de ceux des communes voisines.

L'exposition aura lieu à la salle des fêtes, de 13 heures à 18 heures.

Elle sera visible ensuite à la mairie, salle des mariages, toute la semaine du 14 au 18 novembre, aux horaires d'ouverture de la mairie.

Elle sera enrichie du travail effectué par les élèves de CM1/CM2 des écoles de Chevilly sur le sujet. Radio Vag donnera la parole aux élèves qui s'exprimeront sur leurs recherches, de 17 h à 18 h, lors d'une émission retransmise en direct sur les ondes (90.2) et sur internet, animée par Régis PHÉLUT, président de Chevilly Histoire.

L'émission sera suivie d'une conférence animée par Christiane LUCOTTE, agrégée d'histoire : « *Le monument aux Morts de Chevilly, un monument comme les autres ?* ».

pour écouter l'émission sur internet : www.radiovag.com

DLC en partenariat avec l'école



Avant les vacances de la Toussaint, l'association Détente et Loisirs de Chevilly a réalisé un cycle de 5 séances de gymnastique artistique pour 4 classes de l'école de Chevilly. DLC propose des activités gymniques depuis sa création en 1974, avec l'entrée en compétition d'une vingtaine de gymnastes. Le club a souhaité marquer cet événement et faire profiter l'école de ses investissements.

Christophe JAN, instituteur en CM1

«Nous avons accepté que nos classes participent à ce cycle de gymnastique, car le sport est un axe prioritaire du gouvernement pour l'entretien de la santé. De plus, cela nécessite du matériel, des compétences que nous n'avons pas et l'association les met gracieusement à notre disposition.»

Aurélié MONTASSIER, institutrice en CM1

«Ce type d'activité oblige nos élèves à se surpasser, à oser faire devant les autres. Ceci leur permet d'acquérir de l'aisance corporelle. Voir un camarade en difficulté va développer l'empathie et le soutien au sein de la classe.»

Cédrik PELLETIER, président de DLC

«L'objectif principal était de leur faire découvrir une autre activité, la gymnastique artistique, qu'ils ont peu l'habitude de pratiquer, et qui est destinée autant aux hommes qu'aux femmes.

Indirectement, nous souhaitons renforcer nos effectifs sur cette activité, malheureusement, nous étions complets avant même le premier cours et tous les jours nous devons refuser des adhérents par manque d'infrastructures sportives sur notre commune.

L'association a pris beaucoup de plaisir à organiser ces journées de découverte de la gymnastique et elle ne manquera pas l'occasion de renouveler l'expérience si cela est possible.»



Happyvore, prochainement à Chevilly

Pour poursuivre son développement, Happyvore a décidé d'internaliser la production de ses produits en lançant sa propre usine de production, la plus grande en France. Et c'est à Chevilly qu'elle s'est implantée, rue Alfred MORINIÈRE.

Envie de contribuer à l'histoire de Happyvore en rejoignant l'équipe dédiée au démarrage de son usine de production ?

Pour son lancement, début 2023, et afin que tout soit opérationnel dès l'achèvement des travaux, Happyvore recherche dès à présent ses futurs collaborateurs : conducteurs de ligne, agents de fabrication, techniciens de maintenance et magasiniers.

À terme, ce site aura besoin d'une centaine de collaborateurs aux profils variés pour accompagner son développement. Happyvore promeut l'égalité des chances et place au cœur de sa politique les relations humaines, la lutte contre toute forme de discrimination. **Les recrutements se feront en CDI, sur des postes de journée dans un premier temps, puis en horaires d'équipe.**



Image de marque

Chez Happyvore, notre rêve ?

*Réinventer la viande à partir d'ingrédients 100% végétaux et œuvrer en faveur d'une transition alimentaire. Une nouvelle alimentation vraiment gourmande, bonne pour soi et pour la planète, **pour ceux qui veulent changer d'assiette, pas de planète !***

Pour mieux nous connaître : <https://happyvore.com>

CONTACT : 02 38 62 19 67

État civil

Naissances

Abel PERDEREAU né le 20 juillet 2022
Héra MORCHOISNE née le 12 août 2022
Robin ALLAUME né le 29 août 2022
Robin LELARGE né le 6 septembre 2022
Sirrah SISSOKO née le 10 septembre 2022

Mariages

Mickaël LECOMTE & Cécile CLOUX le 17 septembre 2022
João MARQUES & Joyciara HERCULANO SILVA le 24 septembre 2022
Nicolas MARGOT & Myriam VIRAPIN le 8 octobre 2022

Décès

Claude CAGIN le 3 août 2022
Maria TORREGROSA le 16 août 2022
Raymonde CROZE V^e KOHLBERG le 19 août 2022
Michel HARDOUIN le 20 août 2022
Michèle RENAUX le 27 août 2022
Olivia FERNANDES DA SILVA le 28 août 2022
Andrée BOUET V^e AIGRET le 4 sept. 2022



NOVEMBRE / DÉCEMBRE*

Mardi 8 novembre

SOLIDARIBUS

→ place Lucien Paillet, de 14h à 16h30

Jeudi 10 novembre

PIÈCE DE THÉÂTRE "Roudoudou" organisée par **L'AMITIÉ CHEVILLOISE**

→ à la salle paroissiale, à 20h30

Vendredi 11 novembre

CÉRÉMONIE DU 11 NOVEMBRE

→ 10h : messe → 11h : défilé au cimetière

→ 12h : vin d'honneur à la salle des fêtes

EXPOSITION SUR LES MONUMENTS AUX MORTS → à la salle des fêtes

Vend. 11, samedi 12, dimanche 13 novembre

PIÈCE DE THÉÂTRE "Roudoudou" organisée par **L'AMITIÉ CHEVILLOISE**

→ à la salle paroissiale, à 20h30 vendredi et samedi, à 15h le dimanche (idem pour les représentations ultérieures)

Dimanche 13 novembre

VIDE TES PLACARDS organisé par **BOUGE AVEC TON ÉCOLE** → à la salle des fêtes

Vend. 18, samedi 19, dimanche 20 novembre

PIÈCE DE THÉÂTRE "Roudoudou"

→ à la salle paroissiale

Samedi 19 novembre

SOIRÉE À THÈME organisé par **CHEVILLY EN FÊTES** → à la salle des fêtes

Vend. 25, samedi 26, dimanche 27 novembre

PIÈCE DE THÉÂTRE "Roudoudou"

→ à la salle paroissiale

Samedi 26 & dimanche 27 novembre

MARCHÉ DE NOËL lié à la moto, organisé par **MOTORCYCLE ORGANISATION**

→ à la salle des fêtes

Mardi 6 décembre

PERMANENCE CLIC ENTRAIDE-UNION

→ à la mairie

Vendredi 9 décembre

MARCHÉ DE NOËL organisé par **BOUGE AVEC TON ÉCOLE** → au groupe scolaire

Mardi 13 décembre

SOLIDARIBUS

→ place Lucien Paillet, de 14h à 16h30

* Cet agenda est présenté sous réserve de la situation sanitaire connue au moment des événements et de l'accord éventuel des autorités.

INFO
DE DERNIERE
MINUTE



NOUVEAUX HORAIRES DE LA VÉGÉTRIE À COMPTER DU 1^{er} NOVEMBRE 2022

Afin de mieux correspondre avec les horaires des déchèteries, remplacement de l'ouverture du mercredi matin par le jeudi après-midi.
Allongement des plages horaires des après-midis du lundi et du samedi.

Lundi	9h00 - 12h00	13h00 - 17h00
Jeudi		14h00 - 17h00
Samedi	9h00 - 12h00	13h00 - 17h00

La végétrie est fermée les jours fériés